

Pikiran Tubuh

Tubuh dan Pikiran perlu dijaga



Kesehatan dan pengetahuan

Tubuh dan pikiran manusia perlu dijaga. Tubuh membutuhkan udara yang dapat bernapas, air yang dapat diminum, makanan yang dapat dimakan, pakaian pelindung, tempat berlindung yang aman, aktivitas fisik. Pikiran membutuhkan stimulasi, berkomunikasi. Provinsi dan Shire memberikan pedoman dan tindakan untuk memberikan ini kepada masyarakatnya. Pengetahuan dan kesehatan adalah fondasinya. Komunitas sehat yang berpengetahuan diperlengkapi dengan baik untuk menangani tantangan perubahan iklim, bencana, polusi, penyakit,...

Pengetahuan diperoleh! Itu diperoleh dengan belajar, mengajar, pengalaman hidup. Pengetahuan yang diperoleh diteruskan dan digunakan untuk hidup dan bertahan hidup. Pemerintah provinsi dan dewan Shire menyediakan 'pendidikan gratis, kesehatan' dari yang belum lahir hingga termasuk manula. Pendidikan non pemerintah, kesehatan tidak didukung dan ditutup. Magang menggantikan Universitas.

SmeC'Kompleks pendidikan kedokteran Shire'.

PHeC'Kompleks Pendidikan Rumah Sakit Provinsi'.

PDEc'Pusat Darurat Pertahanan Provinsi' .

CE'Layanan Darurat Komunitas'.



Pendidikan adalah kerjasama antara orang tua, pendidik dan tenaga medis. Ini melibatkan pendidikan gratis, kesehatan gratis dan magang. Tidak ada pendidikan non pemerintah, tidak ada Universitas, tidak ada kesehatan swasta.

UCG1

mendukung pendidikan 'Belajar kemudian Mengajar' metode belajar, pendidikan umum gratis. Disediakan di Shire (SmeC) dan Provinsi (PHeC, PDEc, CE) layanan kesehatan dan pendidikan dari bayi hingga kremasi. Belajar kemudian Mengajar, 1st mempelajari (mengerti, mengerti), lalu ajarkan (yang lain apa yang Anda pelajari).

belum lahir

Pendidikan (belajar, mengajar), kesehatan dimulai dengan yang belum lahir. Yang belum lahir belajar untuk mengenali suara. Orang tua mengajar dengan berbicara, membaca, berteriak, bernyanyi, membuat musik, tertawa, memperkenalkan suara hewan peliharaan, mengekspos kebisingan luar, orang lain, ..



Kekerasan dimulai dari yang belum lahir. Seorang yang belum lahir terkena ibu, ayah secara verbal menyalahgunakan satu sama lain. Pelajari bahwa tidak apa-apa untuk melecehkan secara verbal dan akan melakukannya di kemudian hari. Bayi yang belum lahir terkena minum ibu, merokok menggunakan zat pengubah pikiran. Bayi baru lahir ini akan memiliki masalah kesehatan

dan sangat mungkin menjadi pecandu.

7 minggu sebelum kelahiran yang dijadwalkan hamil Dia menghadiri 6 hari seminggu 'SmeC'. Bayi yang belum lahir mendengar orang dewasa dan anak-anak lain memicu rasa memiliki sosial pada naluri kelompok. Dia belajar dan bersosialisasi.

Catatan! 1 Tuhan merancang manusia sebagai makhluk sosial. Ingin bersosialisasi, tergabung dalam kelompok.

Ibu-ibu yang hadir, SmeC 6 hari seminggu terima, 1 wmw. Setelah 3 tahun menyelesaikan setidaknya 280 jam di SmeC, belajar dan mengajar menerima 'Sertifikat Perdagangan Kesehatan dan Studi' (lihat Shire UKM). Ayah hadir, PHEC 1 hari seminggu menerima, 1/7 wmw (lihat PHEC Provinsi). Orang tua yang tidak hadir tidak dibayar.

baru lahir

'Bayi baru lahir' belajar bernapas, membuat suara (menangis), memberi makan (payudara adalah yang terbaik), tersenyum, mengenali wajah. Ayo imunisasi (wajib)! Ibu baru tetap mengikuti SmeC.

SmeC Kompleks pendidikan kedokteran Shire (lihat perencanaan wilayah)

A Shire menyediakan pengobatan gratis dari konsepsi sampai kematian untuk semua orang dan pendidikan gratis untuk anak-anak dan manula. Ini menyediakan layanan komunitas ini melalui SmeC. Setiap SmeC mempunyai sebuah Mengumpulkan! SmeC juga merupakan jalur karir hanya untuk Dia!



Pengobatan dan gigi gratis (kecuali prosedur rumah sakit) untuk semua orang (bukan rehabilitator yang dikurung). Pemeriksaan tahunan untuk semua! Pendidikan gratis untuk anak laki-laki (sampai usia 9), cewek-cewek (sampai usia 17), senior. Ibu-ibu* dan anak-anak hadir 6 hari seminggu dari 1 jam setelah matahari terbit hingga 1 jam sebelum matahari terbenam. Mereka dilengkapi dengan penutup semua, alas kaki, makanan, minuman, materi pendidikan. Bisa mandi. Saat pergi, ibu dan anak berubah. Semuanya disediakan menginap. Tidak ada pekerjaan rumah**.

* (mendapatkan 3 jam istirahat dan dibayar 1 x wmw)** (ini mengajarkan untuk memisahkan belajar, bekerja dari waktu luang, waktu rumah)

Seorang anak terkena ibu yang disakiti secara fisik oleh ayah. Dia di kemudian hari akan menanggung penganiayaan fisik oleh Dia. Dia akan berpikir tidak apa-apa untuk menyakiti Dia. Orang tua yang menyukai selebritas kekerasan (olahraga kontak, acara TV) menampilkan mereka sebagai model roll. Hal ini mendorong anak-anak untuk menjadi pengganggu.



Anak laki-laki, perempuan hingga usia 9 tahun menghadiri SmeC bersama. Anak perempuan 10-17 tahun menginap di SmeC. Pergi dengan, 'Ijazah Perguruan Tinggi Keluarga' .62 tahun tua Dia mengajar: Dia mewariskan pengalaman hidup ke generasi berikutnya (dibayar 3 x wmw) pada Perguruan Tinggi Keluarga. Anak laki-laki 10 hadir, 'PHEC'.

Sebuah Provinsi menyediakan rumah sakit dan layanan darurat gratis. Dari konsep-

tion untuk kremasi untuk semua orang. Pendidikan gratis untuk orang dewasa dan perdagangan. Ini menyediakan layanan masyarakat ini melalui PHeC, PDEc dan CE.

PHeC'Kompleks pendidikan Rumah Sakit Provinsi' anak laki-laki (ulama) usia 10-14 menghadiri 6 hari seminggu PHEC, 'Sekolah khusus laki-laki'. Dalam kelompok 14 mereka belajar melalui menonton, mendengarkan, mencoba, memahami, mengajar (wtt). Setelah selesai menerima, 'Ijazah Sekolah Putra'!



Ayah pada tugas daftar 1 hari seminggu dilatih dan beroperasi sebagai bantuan guru. Terima, 1/7 wmw. Ayah yang tidak hadir pergi ke rehabilitasi 7 hari! Remaja Dia usia 15-18 mulai 3 tahun dihargai (1 x wmw) magang di PHeC, Apprentice College. Dalam kelompok yang terdiri dari 14 orang magang, pelajari melalui, wltut. Tahun 1 mereka kuliah 3 hari, bekerja di CRON 3 hari. Tahun 2 kuliah 2 hari, kerja 4 hari. Tahun 3 kuliah 1 hari, kerja 5 hari. Setelah selesai menerima, 'PHeC Trade Certificate'.

Senior Dia 62 tahun mengajar: Dia meneruskan pengalaman hidup ke generasi berikutnya di Apprentice College (dihadiah 3 x wmw).

Pendidikan Lanjutan tersedia di 'Sekolah Tinggi Teknik'. Kursus Supervisor sehari penuh selama 1 bulan. Ini adalah 1 jam setelah matahari terbit hingga 1 jam sebelum matahari terbenam, kursus 6 hari seminggu 4 minggu. Rutinitas harian: doa, latihan, psikologi, komunikasi, delegasi, kepemimpinan, kepanitiaan, .. Selesai dengan sukses, terima 'Pengawas-Sertifikat'.



Pendidikan lebih lanjut tersedia di:

PHEC: Sekolah Tinggi Teknik > Sertifikat Pengawas, 4 x wmw
PDEc: Sekolah Tinggi Kepemimpinan > Ijazah Pemimpin, 5 x wmw
PDEc: Sekolah Tinggi Kepemimpinan > Ijazah Manajer, 6 x wmw
PDEc CE: Kamp Pelatihan Kepemimpinan > Administrator, 7 x wmw

PDEc (Pusat Darurat Pertahanan Provinsi)

PDEc, Sekolah Tinggi Kepemimpinan menyediakan kursus 1 bulan 2 hari penuh, 'Leader Diploma', 'Manager Diploma'. Rutinitas harian kursus kepemimpinan mirip dengan kursus supervisor + kewajiban layanan darurat. Setelah selesai menerima, 'Ijazah Pemimpin'. Kursus manajer melibatkan pengaturan, memulai, 'CRON'. Setelah melakukan ini, dapatkan, 'Ijazah Manajer'.



PDEc, CE, 'Kamp Kepemimpinan' memberikan kursus administrasi sehari penuh selama 2 bulan. Pengaturan kursus a, 'Cluster CRON'. Berurusan dengan keadaan darurat. Penyelesaian menghasilkan, 'Gelar Administrator'.

'Pusat Darurat Pertahanan Provinsi'(PDEC)dioperasikan oleh marsekal, memberikan bantuan, bimbingan dan perlindungan dalam keadaan darurat untuk Provinsi dan'Shires(Komunitas).PDEc, CE memulai 'Kontrak Pernikahan Suci', memberikan pelatihan 'Leadership camp' kepada Administrator.1 tahun kompulsif 'Darurat Komunitas(CE)' layanan oleh 17 tahun Dia dan 18 tahun He.

PDEcmemberikan bantuan dalam keadaan darurat.Layanan darurat menginformasikan, memperingatkan publik, menyelamatkan, merawat publik, melakukan perbaikan darurat bangunan, utilitas, kereta api, jalan, staf kereta api dan Cadangan.Semua layanan darurat digabungkan dalam setiap PDEc. Memanggil cadangan sesuai kebutuhan.

PDEcmemberikan perlindungan.Mereka beroperasi sebagai organisasi paramiliter. Gunakan disiplin paramiliter tanpa kekerasan.Mereka melatih bukan menggertak, menangkap bukan membunuh, mempertanyakan bukan menyiksa, sopan bukan sombong.

PDEcmelindungi masyarakat dari penyakit: inokulasi, pengobatan dan karantina. **Karantina**, PDEc menjalankan senyawa untuk melindungi masyarakat dari ancaman: penularan, cacat mental, cacat seksual (penganiaya anak, jenis kelamin yang membingungkan, jenis kelamin yang sama).Memberikan perlindungan melalui kewaspadaan, pencegahan dan intervensi.

CEmengoperasikan layanan 'Darurat Komunitas' kompulsif 1 tahun oleh She yang berusia 17 tahun dan He yang berusia 18 tahun.CE menangani perlindungan perbatasan, kerusakan sipil, 'Bencana'(manusia, alam), bimbingan jenjang karir, pemilihan jodoh. Setiap(termasuk penyandang disabilitas)17 tahun Dia dan 18 tahun Dia dievaluasi bagaimana mereka dapat berguna bagi masyarakat dan diri mereka sendiri.Jalur karir dipilih berdasarkan karakteristik pribadi dan kebutuhan masyarakat. Juga pasangan dipilih, untuk masuk ke dalam 'Perkawinan Suci' Kontrak.

Selama CE setiap muda Dia dan Dia dievaluasi (emosi, mental, fisik)pada kemampuan mereka untuk kawin. 'CE' memutuskan variabel tertentu' yang cocok untuk memasuki kontrak 'Perkawinan Suci'(hmc). Variabel: Sehat secara emosional, mental dan fisik; keragaman provinsi; Integritas ras.



Dia, Dia yang secara fisik tidak mampu berkembang biak menjadi orang tua angkat. Mereka memasuki Kontrak 'Perkawinan Suci'.CE memasok anak-anak. Setiap Dia yang menyelesaikan 'CE' menjadi cadangan dalam keadaan siaga, hingga usia 49 tahun.Dia setelah menyelesaikan HMc menjadi cadangan di stand by, sampai usia 49 tahun.

kredo pendidikan

Pendidikan Non Pemerintah(Tidak pergi)elitis, anti sosial, anti komunitas. Pemerintah yang memberikan uang publik kepada No Go's mencuri dari Pub-

pendidikan lic. Pemerintah yang mencuri uang rakyat adalah kriminal, koruptor diganti, diadili, **NONAR6**.

Universitas jalan pintas elitis ke posisi teratas. Kurangnya pengalaman kerja membuat mereka tidak cocok untuk pekerjaan teratas. Ini Berakhir! Pekerjaan bergaji tinggi harus diperoleh melalui kapal Magang Penjaga Penjaga: Magang > Pengalaman kerja > studi lanjut > kenaikan pangkat berdasarkan senioritas > pengalaman kerja > studi lanjut > kenaikan pangkat berdasarkan...



Pendidikan rumah mengganggu penilaian, tujuan pendidikan publik. Pendidikan masyarakat itu wajib. Orang tua bertanggung jawab atas pembolosan. **hak cipta** adalah pencatutan serakah egois, Kekayaan Intelektual (AKU P). Semua 'IP' milik komunitas untuk digunakan semua orang secara bebas. Hak Cipta Berakhir! Mengklaim Hak Cipta adalah mencuri dari komunitas, **NONAR6**. Menjiplak tulisan untuk membangun dan memajukan ide-ide baru. Mengapa menulis ulang sesuatu yang ditulis dengan baik. Alih-alih menggunakannya dan memperluasnya. Menjiplak adalah pendidikan yang baik, keterampilan menulis yang baik !!!

Pekerjaan rumah adalah bentuk pembelajaran atau pengajaran yang paling tidak jujur dan tidak berguna. Seorang Cendekiawan berada di bawah tekanan dari gangguan, teman, orang tua, ketidaktahuan, garis waktu. Kebanyakan pekerjaan rumah tidak dikerjakan oleh sarjana yang sedang dinilai, dinilai. Pekerjaan rumah karena sifatnya yang tidak jujur tidak ada gunanya, menyesatkan untuk penilaian. Orang tua, pendidik mendukung pekerjaan rumah, mendukung menyontek.

Pendidik memiliki masalah moral ketika menandai. Mereka menduga cendekiawan itu tidak mengerjakan tugas. Karena ketidakpastian ini, tanda apa pun yang diberikan tidak berguna



Pekerjaan rumah sebagai alat penilaian pemahaman menyesatkan. Pekerjaan rumah adalah buang-buang waktu, sumber daya. Mengatakan **Tidak ke Pekerjaan rumah!**

Pekerjaan kelas dibagi rata, belajar dan tugas. Durasi kelas adalah 90 menit. 45 menit belajar mata pelajaran 45 menit menyelesaikan tugas. Selama mengerjakan Tugas, ketika dibutuhkan guru membantu dengan memberikan contoh. Cendekiawan cepat membantu guru dengan sarjana lambat. Tugas yang belum selesai di kelas diselesaikan di sekolah pada waktu rekreasi.



Sarjana yang secara konsisten memiliki tugas yang belum selesai dipindahkan ke kelas sarjana lambat. Kelas 'Slow Scholar' diajar oleh guru + bantuan orang tua. Tidak ada sarjana yang dapat melanjutkan ke modul subjek berikutnya tanpa lulus 70% untuk modul subjek saat ini. 70% lulus berarti Anda mengerti dan memahami, dapat menerapkan dan mengajar orang lain. Kurang adalah gagal! Gagal berarti mengulang(s) modul mata pelajaran (tidak sepanjang tahun) sampai tingkat kelulusan 70%.

Penilaian

Sarjana: Lulus atau gagal. Tingkat kelulusan adalah 70% pemahaman. Pendidik: Tingkat Lulus Kelas minimal 90%. Kurang, guru dilatih ulang. Kepala sekolah: Tingkat pemahaman murid sekolah 80%. Kurang, Kepala Sekolah pergi. 1 Tuhan sedang menunggu untuk mendengar dari Anda!

Pendidikan Doa

Perayaan Hari yang Menyenangkan 6.1.7. NAtm

Sayang **1 Tuhan** Pencipta Alam Semesta terindah Wali penjaga setia Anda yang paling rendah hati (nama pertama) Berjanji untuk mencari, memperoleh, menerapkan Pengetahuan sepanjang hayat Belajar dan Mengajar melalui Pendidikan Gratis Untuk mendukung Pendidikan Gratis publik Mewariskan Pengalaman Hidup ke generasi berikutnya Untuk Kemuliaan **1 Tuhan** dan Kebaikan Umat Manusia



Doa ini digunakan di kelas dan pada hari Pendidikan.



SmeC adalah pusat kehidupan komunitas yang paling Dia akan menghabiskan sebagian besar hidup mereka di sana. Dia dan anak-anak perlu bersosialisasi untuk memenuhi potensi penuh mereka. Relawan senior! Kehidupan komunal adalah komunitas membesarkan anak-anak daripada individu.

Dia's mulai menghadiri 'UKM' untuk kegiatan prenatal. (**Catatan!** Dia tidak terlibat) Dari 3 minggu sebelum kelahiran dan seterusnya Dia menghadiri SmeC setiap hari. Ini terus menerus setelah lahir. Dia akan terlibat dengan SmeC sampai semua anaknya menyelesaikan pendidikan di sana. Dia kemudian memulai karir. Dia akan menyelesaikan Magang (**Sertifikat Dagang Pendidikan Kedokteran**). Dia akan menghadiri Pertemuan 'SmeC'. Akhirnya Dia akan hadir **Klub Aktivitas Senior**.

Pendidikan kedokteran gratis SmeC bagian dari komunitas Wali Kustodian! Setiap orang memiliki **1 Tuhan** diberikan hak atas perawatan kesehatan gratis, pendidikan dan akhir hidup yang bermartabat!

